

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Jueves 22 de Febrero del 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 036

Gobierno del Pueblo beneficia a centros educativos de Gracias a Dios con Matrícula Gratis y Alimentación Escolar



Xiomara
sí cumple

Los Programas de Alimentación Escolar y de Matrícula Gratis, transforman las condiciones de tres centros educativos en las regiones olvidadas de Gracias a Dios.

La evidencia del impacto de los programas sociales en el sector educación hoy es una realidad. Los centros beneficiados acceden a los fondos de la Matrícula Gratis que permite la incorporación de nuevos estudiantes y un fondo nombrado "Recurso Financiero" siendo utilizado en su mayoría en infraestructura y mantenimiento de los centros.

Representantes del SELA y CELAC establecen ejes de acción previo a que Honduras asuma la Presidencia Pro Tempore 2024



Con el objetivo de planificar las acciones que se realizarán, en asunción de la Presidencia Pro Tempore (PPT) de Honduras el 01 de marzo, representantes del Sistema Económico Latinoamericano y del Caribe (SELA), y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (CELAC), sostuvieron una reunión de alto nivel.

En el encuentro participó Gerardo Torres Zelaya, Vicecanciller de Política Exterior; Scarleth Romero, Embajadora de Honduras en la República Bolivariana de Venezuela; y Walter Clarems Endara, Secretario Permanente del SELA.

En la reunión se establecieron algunos ejes prioritarios de acción que guiarán la colaboración entre ambos organismos durante este importante acontecimiento, tratando temas de interés como, la integración energética, migración, cambio climático, el comercio entre los países miembros, la competencia entre los mercados de la región, y apoyo técnico a la cumbre CELAC-CHINA.

Estos ejes de acción reflejan el compromiso conjunto de SELA y CELAC en trabajar de manera coordinada para el beneficio y desarrollo de los países de América Latina y el Caribe.

Consulado de Honduras en Barcelona beneficia a connacionales residentes



Los connacionales que residen en Barcelona, España, han sido beneficiados con la entrega de más de dos mil doscientos autorizaciones, veinte mil pasaportes emitidos, catorce mil enrolamientos, cuatro mil Documento Nacional de Identificación (DNI), y más de ochocientas inscripciones de menores de edad.

Estas acciones han sido posible a través del Consulado General de Honduras en Barcelona, bajo la dirección de la Cónsul Adriana Zúniga, quien dio a conocer "que los logros en la identificación y atención de la comunidad hondureña en Cataluña, ha alcanzado un incremento del 200 por ciento en las atenciones, en comparación con administraciones anteriores, esto muestra el compromiso y eficiencia en servir a los hondureños en esta región".

En un lapso de año y medio, se logró el enrolamiento de más de catorce mil personas, con más de 450 identificaciones semanales, y ofrecen un espacio de atención de calidad.

Titular de SESAL visita la Región Sanitaria Metropolitana de S.P.S para coordinar acciones contra el Dengue



Con el objetivo de coordinar acciones contra el dengue, la ministra de Salud, Carla Paredes y su equipo de trabajo de Nivel Central visitó las instalaciones de la Región Sanitaria de San Pedro Sula que actualmente tiene 1017 casos acumulados en 2024.

Durante la reunión estuvo presente la viceministra de salud, Nerza Paz, el viceministro de Salud en el departamento de Cortés, Javier Hall y la jefa regional de S.P.S., Jennyfer Enamorado.

En el encuentro se realizarán coordinaciones con diferentes instituciones del municipio para solicitar el apoyo y así trabajar a nivel comunitario en el combate contra el dengue a través de las fumigaciones, eliminación de criaderos, educación y aplicación del larvícida BTI.

La Secretaría de Salud también inyectó recurso humano para fortalecer el trabajo en barrios y colonias del municipio.

Días atrás la titular de Salud distribuyó 251 máquinas termonebulizadoras y 10 leko para 19 regiones sanitarias, incluida San Pedro Sula.

Las autoridades regionales mencionaron el apoyo constante que se tiene de los medios de comunicación para informar a la población sobre la situación epidemiológica y promover el cambio de comportamiento en la ciudadanía.

Como Región Sanitaria se participa en la red de apoyo a través de la Mesa Intersectorial del municipio y la sala situacional de dengue.

SAG realizó día de campo sobre sistemas de producción de semilla de frijol con agricultores del valle de Jamastrán

En la Comunidad de Sartanejas, Danli, El Paraíso se realizó Día de Campo sobre "Producción de Semilla de Frijol" en la Finca del productor José Ramón Rodríguez Carrasco que tiene establecido 22 manzanas de frijol de la variedad Amadeus 77 para la producción de semilla.

Esto con la finalidad de promover la producción especializada de semilla de frijol en el Valle de Jamastrán, ubicado en el departamento de El Paraíso en la zona oriental del país, acción que se realiza con la participación de productores agrícolas con sistema de riego para la producción de semilla de frijol.

En el día de campo se logra demostrar prácticas y tecnologías para la producción de semilla de frijol como el uso de sistemas de riego, promover las alianzas público-privado para desarrollo y fortalecimiento de los sistemas productivos de semilla de frijol.

En este sentido la SAG -DICTA tiene una alianza con Productores de la Asociación Regional de Servicios Agropecuarios de Oriente, (ARSAGRO,) multiplicadores de semilla de DICTA, Productores beneficiarios con sistema de riego por parte de la SAG y empresas proveedoras de insumos.

El día de campo se realiza por parte de la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (DICTA), dependencia de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), que dirige la ministra Laura Elena Suazo quien ha impulsado la creación de la nueva Política de Estado del Sector Agroalimentario (PE-SAH).



SEDH presente en Congreso Jurídico de Desplazamiento Interno



Con la finalidad de abrir espacios de discusión sobre los principales desafíos de la implementación de la Ley para la Prevención, Atención y Protección de las Personas Desplazadas Internamente, la SEDH disertó en el Congreso Jurídico de Desplazamiento Interno.

En el importante espacio, se analizaron los desafíos jurídicos para la implementación de la Ley de Desplazamiento mediante un diálogo especializado y multisectorial.

Las reflexiones contribuirán en el accionar de la Comisión Interinstitucional de Protección de las Personas Desplazadas Forzadamente (CIPPDEF), de la cual la SEDH actúa como Secretaría Ejecutiva y facilitadora técnica.



Cancillería y SENAF se unen para mejorar la atención a la Niñez Migrante Retornada

Con el fin de fortalecer la atención a la niñez migrante retornada, este día se desarrolló una reunión con la integración de instituciones estatales del sector social y gobiernos locales. Esta iniciativa surge en aras de coordinar acciones efectivas que garanticen la protección y los derechos de los menores de edad y familias que retorna al país.

Durante el encuentro se abordaron diversas temáticas relacionadas con la visión y estructura de la Cancillería y la Secretaría de Niñez, Adolescencia y Familia, (SENAF), donde se destacó, la necesidad de reactivar un espacio interinstitucional de coordinación, el cual será fundamental para asegurar un proceso de retorno digno, seguro y, sostenible de la niñez y adolescencia.

En el evento estuvo presente Wilson Paz, Director General de Protección al Hondureño Migrante de la Cancillería; Lizeth Coello, Ministra de SENAF; Además de representantes del Instituto Nacional de Migración, (INM); Secretaría de Desarrollo Social, (SEDESOL); Secretaría de Salud; Secretaría de Educación; Centro Belén; UNICEF Honduras; ACNUR Honduras; OIM Honduras; Cruz Roja Hondureña y la Asociación Manos Extendidas.

Secretaría de Transparencia lidera el impulso de las Unidades de Modernización



La Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (STLCC) por medio de la Dirección General de Modernización Administrativa- DGMA lidera el impulso de las Unidades de Modernización (UEM) en las Instituciones Públicas.

En esta ocasión, la asistencia técnica se ha dirigido específicamente a HONDUTEL, como parte de los esfuerzos continuos para fortalecer y modernizar la gestión administrativa en el sector público.

Estamos comprometidos con la mejora continua y la excelencia en la gestión pública, y la creación de las UEM es un paso importante en ese camino.



Secretaría de Educación reafirma su compromiso con estudiantes ciegos en el país

Con el objetivo de apoyar financieramente a la Escuela para Ciegos Pilar Salinas a través de una transferencia de fondos, la que contribuya a mejorar la calidad de la educación integral de las personas con discapacidad, la Secretaría de Educación firmó un importante convenio de subsidio con dicha institución.

El fin es fortalecer el Plan Operativo de este centro de enseñanza para que puedan atender con calidad a estudiantes con discapacidad visual.

“El día de hoy pudimos concretar lo que es la firma de este convenio con la Escuela Pilar Salinas, que consiste en brindar un apoyo mutuamente con la labor educativa que desarrolla y el cual contribuye a mejorar la calidad educativa integral de las personas con discapacidad en nuestro país”, señaló Aixa Aguilar Directora de Cooperación Externa de la Secretaría de Educación.

Indicó que “La Escuela Pilar Salinas, atiende a jóvenes con discapacidad visual y nosotros como Secretaría de Educación, nos sentimos muy comprometidos para poder brindar el apoyo a esos estudiantes que buscan y anhelan poder tener el pan del saber”.

Por su parte la Directora de la Escuela Para Ciegos Pilar Salinas, María Victoria Rosales manifestó que “Somos un centro que atendemos 278 niños a nivel nacional, bebés jóvenes y adultos con discapacidad visual”.

INA-sur recibe ayuda de la cooperación noruega

Mediante la coordinación del jefe regional de INA-Zona Sur; Juan Salvador Agüero y la administradora Ana Meneses y su personal técnico, dio inicio al proyecto piloto con ayuda de la Cooperación Noruega en apoyo a zonas vulnerables que no han logrado pagar los gastos administrativos de sus títulos de propiedad por falta de recursos económicos.



gobiernosolidario.sgjd.gob